tra el aumento de presupuesto de los armamentos y contra los empréstitos que intente acordar el imperialismo a los gobernantes de Nanking y de toda otra intriga militar y contrarrevolucionaria.

7)—Movilización de las masas para apoyar a la Unión Soviética y lucha contra la burguesía y los militaristas de la China que sirven al imperialismo en el propósito de organizar la guerra contra la Unión Soviética.

La Liga contra el Imperialismo

MANIFIESTOS

CONTRA EL TERROR, LA REAC. CION Y LA TRAICION EN MEXICO

Manifiesto de la Liga contra el imperialismo a las organizaciones obreras, campesinas y antiimperialistas de todo el mundo.

Cuando en 1927 las organizaciomes antiimperialistas del mundo entero
runieron en Bruselas su congreso, el
gobierno de Calles no tuvo inconvemiente en simpatizar con nuestro movimiento, pues él tenía también por entonces entablada una lucha contra la
reacción religiosa y el imperialismo
yanqui que amenazaba invadir el país.
El gobierno mexicano contaba con la
solidaridad de las fuerzas anti-imperiatas de todos los países.

México fué considerado en aquella época, por todos los pueblos de la América, como la vanguardia en la lucha entablada contra el imperialismo. Los lideres obreros y antiimperialistas de todo el continente, encontraron allí un asilo seguro. Es en Mexico donde se organiza el más potente movimiento revolucionario antiimperialista integrado por campesinos, obreros, intelectuales, a cuya cabeza marchaba Julio Antonio Mella.

La formidable presión del capitalismo norteamericano, que lentamente
había acaparado todas las riquezas naturales del país, el petróleo, las minas
y numerosas empresas industriales, colocaba a los jefes de la pequeña burguesía ante el dilema de solidarizarse decididamente con las masas, o venderse con los grandes propietarios y
la iglesia a los imperialistas, dirigiendo
su acción contra el movimiento revolucionario.

La pequeña burguesía mexicana, llena de miedo, prefiere tomar el mismo camino que China y el que ya ha iniciado la de la India, traicionando la lucha por la independencia, para saivaguardar sus interses de clase.

La pequeña burguesía mexicana, de la cual son jefes representativos Calles, Portes Gil y Ortíz Rubio, enriquecidos personalmente con la revolución, utilizaron antes el movimiento anti-imperialista como forma de presion y con objeto de obtener las condiciones más favorables de Wall Street. La insurrección sostenida por la Iglesia y los círculos imperialistas, estalla entonces contra Portes Gil. Trataba con esto, la finanza norteamericana, de obligar a la pequeña burguesía mexicana a una rápida capitulación.

La insurrección fué vencida con la ayuda de los obreros y campesinos. Los batallones formados por la "Liga Nacional Campesina" organismo afiliado a la organización antimperialista de México, fueron los primeros que entraron en Veracruz y batieron a los insurrectos.

La acción independiente de obreros y campesinos, que no querían devoiver las armas, atemoriza a la pequeña burguesía hasta el extremo de colocarla rápidmente en contrarrevolucionaria abierta. Guadalupe Rodríguez, uno de los lideres de la "Liga Campesina" fué fusilado por orden del general Calles. Esta infame acción fué precedida por el asesinato en México de Julio Antonio Mella, víctima de los agentes mer-